
Acta 1-3-2016 
 
Assistents: Tashi Lewis,  Dani Gómez, Miquel Debon, Xavi Requena, Laia Guillen  
Excusats : Carlota de la Presa, Ada Coll, Paola Busso, Mohammed El Jaanin 

                                  Redactat:  Tashi Lewis 
Aprovació de l’acta anterior 

 
Nueva copistería Canon 

Dani y Mike han hablado con Merce Aguilera,  
-También los profesores se han quejado.  
-Han aumentado los precios. Inaceptables para estudiantes de arquitectura y de 
universidad pública 
-Han disminuido horarios 
-No se puede pagar con tarjeta de banco.  
-No hay ticket de lo que te cobren. 
Hay que comentarlo con el CdE para ver cómo está funcionando en las otras 
universidades, especialmente  la ETSAB. 
- Le falta formación al personal de la copistería 
-Cobran por las grapas 2c, cobran por cualquier “manipulación” 
 
Enviáremos mail con todas estas preocupaciones para que haya constancia de nuestra 
posición oficial ante esta mala situación.  
Situación impresión 
-Plantear la compra de otra impresora A2/plotter 
- Que el CCLAIA permita imprimir en los plotters desde cualquier ordenador 
 
(Han venido compañeras del cuatri 5 a comentar la situación) 
 
2-EME 3 

La conferencia/explicación del proyecto ha ido bien. 
Se han inscrito ya 7 personas para montaje y una para planificación 
 
Becaris gener 

Colgaremos  nueva convocatoria 
 
Torn Obert 

-Se piden dos alumnos para asistir al cole Angeleta Ferrer y explicar cómo es la vida de 
arquitecto en la escuela. No se encuentra el mail, si nadie  se presenta voluntario les 
diremos que vengan a la puertas abiertas del 17 de marzo.  
 
- Los alumnos de illinois se quejan de que no se relacionan con los del resto del alumnado. 
Estaría bien organizar actividades para estrechar vínculos con ellos.   
 
Promocionar el material que tenemos en la delegación para que puedan comprar y usar los 
alumnos. Carteles de todo el material que tenemos. 
 
Recuperar la promoción de actividades extraescolares (visitas, conferencias, visitar los 
edificios construidos por nuestros profesores)  Necesitamos el calendario de conferencias 
panificadas en el EDC. 
 
- Acto bienvenida a los de cuatri1 para informarles sobre la delegacion, como funciona y 

cómo podemos  ayudarles.  Se tiene que decidir que dia lo haremos 


